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平成２３年度 日野中学校だより 第 １３ 号

九十九島 文責：橋 本 平成２４年１月２０日（金）

いました。なので、まず自分が一分前着席などを取り組
今年も日野中をよろしくお願いします んでいきたいです。今言った二つの反省だけではなく、

学級委員として責任を持ち、残り後期後半をがんばっ
遅くなりましたが、みなさま、新年明け ていきたいと思います。そして、今年は三年生となり、

まして おめでとうございます。ご家族み 受験生となります。受験生として、家庭学習などを積
なさまで健やかに新年をお迎えのこととお 極的に取り組んでいき最高学年になるので、先輩らし
慶び申し上げます。旧年中は、大変お世話 い行動を取っていき、自覚を持って学校生活を送って
になりました。本年も日野中学校をどうぞ いきたいと思います。
よろしくお願い申し上げます。さて、学校 ３年代表 ３年３組 小金 五涼さん
では１月１０日より後期後半が始まり、生 私たち三年生は、四月から最高学年として、日野中学校を

徒は冬休み中も大きな事故やケガもなく元 引っ張ってきました。昨年、私のクラスは行事に積極的に取

気に登校しました。これもみなさまのお陰 り組み、体育大会優勝、合唱コンクール金賞という素晴らし

と感謝しております。 い成績を残すことができました。また、私が所属していたソ

さて、平成２４年度も残すところ２ヶ月 フトボール部は中体連九州大会で優勝し全国大会に出場する

半となりました。３年生は、いよいよ自分 ことができ、昨年はとても充実した１年でした。その反面、

の進路を決定する大切な時期を迎えます。 勉強がおろそかになり、両立ができていなかったと思います。

３年生をお持ちの保護者の皆さまにおかれ この反省をふまえて、今年は二つの事を継続していけるよう

ましては、進路の決定まで何かとご心配な にしたいと思います。一つ目は、その日学んだことはその日

日々が続きますが、全員の志望校への合格 に復習するということです。受験は一年生から三年生までの

を心よりお祈りいたしております。また、 ところが範囲になりますが、一年生のことがわかっていない

１・２年生も４月からはそれぞれ新しい学 いと二・三年生のところがわからないということを、この中

年に進級します。２年生は日野中の顔であ 学校で学びました。これは高校でも同じだと思います。だか

る最高学年の３年生に、１年生はそれを支 らその日に学んだことはあとにまわさず、その日に確認して

える中堅学年の２年生になれるように何事 いきたいと思います。二つ目は、ソフトボールの自主練習を

にも頑張ってもらいたいと思います。保護 毎日行うことです。私は、ソフトボールで九州文化学園を受

者の皆さま、地域の皆さまには、学校教育 験しますが、私が選んだ衛生看護科は実習などが多く練習に
に対しまして今後ともご理解とご支援をよ 参加できないときがあり、他の学科に通う人より練習
ろしくお願い申し上げます。 時間が少なくなります。また、平成２６年に長崎国体

があり、地元で開催されるこの大会に私も出場して良
各学年代表 新年の抱負 い成績を収めたいと思っています。だから時間を見つ

けて自主トレーニングをすることで周りの人と差がひ
１年代表 １年３組 川内野 聡史くん らかないようにしたいと思います。このような目標が
新しい１年が始まりました。去年はどんな１年でし あるので、残りの中学校生活をしっかり過ごし、まず

たか。ぼくはとても充実した１年でした。入学してか は希望の高校へ合格し、夢に向かって努力していきた
ら９ヶ月間、体育大会や合唱コンクールなど様々な行 いと思います。そして、良いかたちで卒業を迎えたい
事やその準備や練習で毎日が忙しく、あっという間だ です。
ったなぁと感じています。また、入学したばかりのこ
ろは、新しい友達ができるか不安でしたが、いろいろ 女子ハンドボール部 全国大会へ
な行事に取り組むうちに新しい友達も増えました。特
に体育大会の背渡しリレーでは、あまり良い結果を残 先日行われた長崎県中学選抜ハンドボール大会にお
すことはできませんでしたが、学級のみんなで協力し いて、本校女子ハンドボール部が見事優勝し３月２
て取り組むことができ、クラスの団結力も高まったと ５日から富山県で行われる全国大会への切符を手に
思います。なので残り３ヶ月となりましたが、クラス しました。皆さまのご支援とご声援をよろしくお願
のみんなと最後まで協力しながら楽しく過ごし、さら いします。
に多くの人と仲良くなれるようにしていきたいです。
また、ぼくは去年まできつい事から避けてしまいがち
でした。保体の授業や野球の練習できつくなってくる
ともう無理だ、自分にはできないと決めつけて、いつ

も楽な方に逃げてしまっていました。なので今年は自

分で限界を決めつけず、粘り強く様々なことに挑戦し

ていこうと思います。この二つを抱負にして今年も充

実した１年にしていきたいと思います。

２年代表 ２年３組 山口 勇人くん

去年後期前半の学級委員を終えて、学級委員として

反省すべき点が二つあります。一つ目は、制服の着方

ジャージの着方などです。学級委員として、みんなに

注意する立場なのに自分でできていなかったので、そ

こを反省しています。二つ目は、一分前着席など時間 ≪訂正とお詫び≫前号の記事で、冬休みが１月１０
を守れていなかったことです。授業時間に遅れたり、チ 日までとなっていましたが、９日の誤りでした。

ャイムが鳴ったのにすぐに席に着かず、周りの人と遊んで 訂正してお詫び申し上げます。ご指摘を頂きました
みなさま、誠にありがとうございました。

がんばろう東北！ がんばろう日本！ がんばろう日野中！




